



# 学校だより

令和2年 8月 24日  
第8号  
四日市市立小山田小学校

## 短い夏休みが終わり 二学期が始まりました



本日(8月24日)から二学期が始まりました。今年は、本当に特別です。大変短い夏休みとなりました。こういう状況の中、あまり楽しむことができなかつた夏休みかもしれませんが、7月の学校だよりでもお願いしたように「キラキラした笑顔」を見せてくれました。二学期も新型コロナウイルス感染拡大防止に向けた取り組みをお願いするとともに、熱中症にも十分に注意する必要があります。無理はせず、健康第一の考えで学校教育を進めていきます。二学期は12月25日まで授業があり大変長い学期となります。当たり前のことが当たり前でない状況の中、様々な面に配慮しながらも、この難局を乗り切り、**職員一同全力で子どもたちを見守っていきます。**



## PTAの除草作業について

8月22日、大変、大変暑中、第2回のPTA除草作業がありました。最近、草が運動場にも進出してきており大変気になっていましたが、本当にきれいにしていただきました。

小山田小学校の保護者には本当に感心させられます。ありがとうございました。



## 2学期からの新しい職員を紹介します



2学期から、本校において、補習等の取り組みや学習指導の補助として学習指導員2名、教材の準備やデータ入力等の教職員の支援としてスクールサポートスタッフ1名、給食調理員1名を任用します。勤務の時間とかお名前については、必要に応じてお知らせしていきます。職員の働き方改革につなげるとともに、たくさんの人材により子どもたちを見守っていきます。

## 修学旅行の目的地の変更について



7月の学校だよりでは、「**運動会は午前中開催**」「修学旅行については、現段階では四日市市全体で検討中です。決まり次第、早急にお知らせします。」とお知らせしました。様々なことを四日市市全体で検討した結果、**修学旅行の目的地を三重県内にする旨の連絡が教育委員会からありました。**急遽、旅行業者と連絡を取り、11月17、18日に期日を変更し鳥羽市のホテルを押さえました。詳細等は、今後決定していきます。また、今後の状況により、計画の変更もあり得ることをご承知ください。



小山田小学校ホームページや学年だより等もご確認ください。